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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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会員増強委員会卓話SPEECH会員増強委員会卓話SPEECH

　私は現在、いわき経済同友会会
員拡大委員会、いわき中小企業家
同友会会員拡大委員会も務めてい

ます。また、いわき青年会議所（JC）はすでにOB
になっておりますが、現役メンバーから新入会員の
紹介を催促されています。各団体のスカウト部門を
担当していると、今、どの団体の勧誘をしているの
かわからなくなりそうです。JC がだめなら同友会
はどうですか、ロータリーもありますよ。というよ
うな勧誘をしています。
　本日は、青年会議所時代の話をさせていただきま
す。
　1997 年の入会以来、高萩阿都志理事長、阿部弘
行理事長、佐々木貢一理事長と歴代の理事長のもと、
のんびりとした JC ライフを満喫していましたが、
2002 年になると、いわき平 JC40 周年記念事業とし
て行われたビーチフェスタという事業に駆り出され
ました。野沢達也実行委員長のもと、真夏の炎天下
に四倉海岸にビーチバレーの大会会場を作成すると
いう行為は、過酷な経験でした。
　2004 年には、いわきの５つの JCが統合されまし
た。40 年以上にわたり最大の懸案であった統合が
決まり、期待と不安が錯綜する中、初代理事長が誰
になるのかが話題になっていました。統合の大混乱
の中のリーダーはとてつもない大役であり、火中の
栗を拾うことになるのは誰になるのか、万が一にも
選ばれることがないようにと息をひそめておりまし
た。
　その後、初代理事長には黒須正弘君が選ばれ、そ

会員増強委員会委員長
� 松　﨑　智　弘 会員

の就任祝いを兼ねた平 JC の OB会が大貞で開催さ
れました。和やかな雰囲気の中、先輩方に囲まれて
記憶がなくなるほど飲んだ私は、翌朝の黒須さんか
らのメールで、自分が初代専務になってしまったこ
とを知りました。
　2004 年８月に新生いわき青年会議所の設立総会
が行われました。240 名という全国トップクラスの
会員数、理事経験者は 100 名、理事長経験者も７～
８名はいるという各地区のアイデンティティが火花
を散らす、波乱含みのスタートとなりました。
　2004 年 12 月をもって既存の５つの JC は解散が
決まっていましたが、設立総会からの半年は市内に
６つの JC が活動していたことになります。また、
初年度ということもあり、各事業、式典も目白押し
で、１年半にわたる任期は地獄のような日々でした。
40 年の歴史と文化が統合することはたやすいこと
ではなく、今までのやり方とは違うという反発も受
け、退会者も多数出てしまいました。あまりの無力
さに黒須理事長と夜中の公園で泣いたこともありま
す。任期が終わる最終理事会の後も、黒須理事長に
二人で慰労会をしようと優しい言葉をかけられ、涙
が出そうになりました。
　2008 年には理事長をさせていただきました。そ
の時掲げた目標が会員拡大数日本一でした。50 名
の拡大を目標として、各委員会から候補者をリスト
アップしてもらい 200 名のリストを作って勧誘を行
いました。担当委員会の努力が実を結び、結果とし
て 45 名の入会を実現できました。
　ということで、今年度の会員増強ですが、各委員
会から３名の候補者を推薦していただきたいと思っ
ています。９月中に私にお知らせいただければ幸い
です。皆様からの情報をお待ちしています。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（松﨑委員長、卓話よろしくお願い
します）♥志賀康朗さん（松﨑委員長本日の卓話よ
ろしくお願いします）♥軽部良一さん（夏本番がやっ
てきました。皆様ご自愛ください。常陽銀行では来
週8/11 ～コロナ禍に伴う交替制勤務の実施のため、
昼11：30 ～ 12：30までお昼休みとなります。ご迷
惑をお掛けしますが、よろしくお願いいたします）
♥鈴木東雄さん（喜寿となりました）♥鈴木弘康さ
ん（誕生祝ありがとうございます。ゾロ目44歳にな
りました）♥伊藤盛敏さん（先週のコンペで阿部会
長杯をいただきました。大切に致します。早退致し
ます）♥松﨑智弘さん（本日は、つまらない話にな
ると思いますが、よろしくお願い致します）♥山野
辺倉平さん（松﨑さん卓話宜しくお願いします）♥
松崎浩さん（松﨑智弘さんの卓話、期待しています。）
♥新城美樹雄さん（松﨑様卓話宜しくお願いします）
♥森雄治さん（松﨑さん卓話よろしくお願いします）
♥中村将之さん（卓話よろしくお願いします）� ♥
佐々木貢一さん（松﨑さん卓話よろしくお願いしま
す）♥松﨑倫久さん（早退します）♥黒須幸雄さん（松
﨑さんの卓話楽しみです）♥大久保健蔵さん（松﨑
智弘さん卓話たのしみにしています。普通の年なら
今日は七夕で欠席予定でした）♥小野寺順正さん（松
﨑さん卓話楽しみにしています）♥飯野光世さん（松
﨑会員卓話よろしく）� 以上18件

司 会：志賀康朗幹事

　８月６日は、例年だと七夕まつり
の真っ最中となり、いわきワシント
ンホテルの前も歩行者天国になって
いるところですが、今年はコロナの
影響により中止となってしまいまし
た。昨年から「平七夕まつり」から

「いわき七夕まつり」に名称を変更していたのです
が、中止となると新しい名前の定着も遅くなってし
まうのではと心配になります。とはいえ、いわき市
内でも感染者が発生していることを考えれば、この
時期のお祭りの中止は致し方ないものと思います。
　いわき踊りも今年は中止になってしまいました
が、来年は、昭和 56 年のいわき踊り制定から 40 周
年となりますので、来年の開催に期待したいと思い
ます。

◆会長挨拶ならびに報告

★本日の例会案内　８月20日（木）12：30 ～
　　会員卓話　松村耕三会員

★次回の例会案内　８月27日（木）12：30 ～
　　ガバナー公式訪問

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（今成俊克会員）・四つのテスト（中
村将之会員）〕

今成俊克会員 中村将之会員

鈴木 弘康さん
（８月４日）

鈴木 東雄さん
（８月10日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
８月６日 48 名 29 名 ―

⃝�いわき桜ロータリークラブより会報が届きました
⃝８月のロータリーレートは１ドル＝ 105 円です
⃝セミナーの参加について回覧します

◆ロータリー財団委員会（越智正典副委員長）
　八幡恭朗さん、三瓶和秀さん、関口武司さん、阿
部弘行さん、飯野光世さん、松﨑倫久さん、佐々木
貢一さん、伊藤盛敏さん、森雄治さん、鈴木東雄さ
ん、小野佐重喜さん、越智正典さん。� 以上12件
◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、三瓶和秀さん、関口武司さん、阿
部弘行さん、飯野光世さん、松﨑倫久さん、佐々木
貢一さん、伊藤盛敏さん、森雄治さん、鈴木東雄さ
ん、小野佐重喜さん、大久保健蔵さん、鈴木弘康さ
ん。� 以上13件
◆雑誌委員会（村田祐二副委員長）
○ロータリーの友　読みどころ
　７頁私がロータリーを続ける理由、そしてその魅
力。18頁バーチャル国際大会。64頁卓話の泉クラウ
ド勤怠管理。など


